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褒める部分も改
善する部分も見
えたので、今ま
で以上にブラッ
シュアップでき
たら良いと思っ
た。
（富県大 22）

みんなの店舗
への理想や願
望が面白くて
少しでも企画
として実現し
たいと思いま
した。
（近畿大 22）

02 新学期×キックオフ

新学期活動を振り返り、改めて意義を考える

この時間は新学期活動に焦点を当て、新学期テーマをもと
に、自分たちが頑張ったポイントや来年意識したいポイント
を振り返りました。自大学の新学期を広め、他大学の新学期
でこだわったポイントを知ることもできました。
また、新学期活動の意義についても改めて考えました。こ

の場で学生同士で意義を言語化することで、その想いを次の
代につなげる準備ができました。

03
店舗企画で
わくわくしようの時間

店舗企画に取り組む理由を考える

みなさんの大学では店舗企画をおこなっているでしょう
か？今回は運営参加を促すきっかけにもなる店舗企画の意義
について考えました。
店舗企画によって生協店舗の魅力を発信し、組合員の出

資・利用・運営を促すことができます。店舗企画は職員さん
との協力も不可欠なので、ぜひその意義を改めて話し合い、
大学生協がもっと元気になるように、店舗企画にも取り組ん
でみてください！

総会前に自分た
ちが上半期に
行った活動につ
いて振り返る機
会になった点が
非常に良かった。
（奈県大 22）

01 上半期総括

上半期を振り返り、これからの活動に繋げる

はじめに上半期の総括をしました。この時間には、各会員
生協で上半期におこなった取り組みを振り返り、上半期の成
果を実感するとともに、下半期に何ができるかをみんなで考
えました。
グループワークでは上半期の幅広い取り組みがずらり…！

圧巻でした。みなさん上半期本当にお疲れ様です！下半期も
一緒に頑張っていきましょうね！
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概要
日程：2023年 5月13日(土) 13:00～17:00
場所：オンライン(Zoom)

参加者
富県大(6)、富山大(3)、福井大(5)、滋県大(1)、
奈教大(5)、奈県大(2)、京工繊(1)、京都橘(2)、
同志社(5)、大教大(1)、大経大(1)、大公大(1)、
樟蔭女(5)、近畿大(4)、関学大(2)、神戸外(1)、
親和大(1)、神戸大(2)、兵県大(6)、
BK学生事務局(12)、連合会(3) 計19会員69名
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私たちは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。

正直まだ考えて
なかったので、
これから資料を
作らないとなと
思いました。後
輩が不安を抱え
たまま代替わり
しないようにし
たいです。
（樟蔭女 22）

直近のセミナー
はこちら！

ぜひみんなでご
参加ください！

0４ エリアの時間

よりよい学生委員会引き継ぎを考える

今回のエリアの時間では、全エリア共通コンテンツとして、
「学生委員会引き継ぎ」を扱いました。22・23年度の正副
学生委員長が集まる、今回のぶがくいならではの時間です。
22はどんな想いを伝えたいか、23はどんなことを知りた

いか、という大まかな視点から話し合ってもらいました。他
大学の事例を聞きながら、何を引き継ぐべきか、を考える
きっかけになっていれば嬉しいです！

+A今後の関西北陸ブロック

まずは、《春のセミナー》です！これからの活動にわくわくする
こと間違いなし✨大阪大学で対面開催です。6/8まで、たくさんの申
込お待ちしております🙂

また、ぶがくいで紹介のあった《新学期キックオフセミナー
2024(名称未定)》もあります！こちらは7/22、オンライン開催です。
来年に向けて準備する機会にしてください！

開催は10/7とまだ先ですが、《みんなの共済》も控えています！
共済推進委員会・実行委員を中心に作成中です！

セミナーではないですが、《社会的課題推進委員会》も活動中

ですよ～！また《交流会》も開催予定なので、楽しみにしていてく
ださいね！

最後に、《次回のぶがくいは8/5開催》です。正副学生委員長み
んなで、ぜひご参加ください！
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ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！
ブロック学生事務局 [ 白﨑 優奈 ] 

Shirasaki.Yuna@univ.coop

北陸エリアの時間 京滋奈良エリアの時間 大兵和エリアの時間

会員によって現状は違いますが、自大
学に必要な要素を持ち帰ってもらうこ
とができました。みなさんの引き継ぎ
がよりよくなりますように！

(学生事務局より)

実際に引き継ぎを行う22年度執行
代の話を聞き、今後どのように三役
として活動すべきかが把握出来たた
め大変勉強になりました。

（同志社 23）

とてもサクサク進んでびっくりしまし
た。みんなのいいね！を纏めるとい
うやり方が素敵でぜひ私たちも取り
入れたいと思いました。

（兵県大 23）

ブロック学生委員会での議案に
ついて、自大学ではどのように活
動できるのかを話し合いました。

特に店舗企画に関しては、
「はっきりとした認識ができた」
という声が上がっており、これか
らの活動に期待です。

また、引き継ぎの議題では、と
ても意欲的に次年度の構想につい
て議論が行われていました。

京滋奈良エリアでは、まだ引き
継ぎが進んでいない会員が多かっ
たので、引き継ぎの内容を考える
時間になりました。

引き継ぐ側である22が、引き継
がれる側の23の意見を聞けて有意
義だったという感想がたくさん寄
せられました。

大兵和エリアの時間では、各班
でアイデアを出し合い「企画作りコ
ンテスト」も行いました。

他大学の企画作りの流れを知る
ことができる時間となりました。

他の班の企画も見られるように
なっているので、気になるものはぜ
ひ自大学で実践してみてください！

関西北陸ブロックには、大きなセミナーが待っています！
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